

**Gehet hinaus in alle Welt, verkündet das Evangelium an alle Geschöpfe,
wer glaubt und getauft wird, wird gerettet! Mk 16, 16**

Dieses Wort aus dem Munde unseres Herrn Jesus Christus, Sohn Gottes, gilt für alle Welt, solange die Erde bestehen wird, für alle, alle, alle Menschen, ohne Ausnahme.

Die Apostel, ausgewählt von Jesus Christus, ihre Nachfolger und zahlreichen Mitarbeiter haben, im Laufe der zweitausend Jahre, diesem Sendungsbefehl Folge geleistet.

Der Herr Jesus Christus, Gott und Mensch, ist der vollkommene Mensch für Frauen, Männer, Greise, Kinder und Jugendliche, für jedes Volk und jeden Stamm, so wie für jede Nation.

Der Mensch, in seiner ursprünglichen Größe, ist Ebenbild Gottes, ausgestattet mit Verstand, freiem Willen und der Fähigkeit zu lieben.

Das gesprochene und verstandene Wort ist, unter anderem, prominenter Ausdruck der erwähnten Größe und Würde. Kennzeichen der menschlichen Person sowie Ausdruck ihres Geistes.

Das Wort hat die Macht zur Wahrheit zu führen und den Sinn des Lebens zu erfassen.

„Ausgehend von der Schöpfung, das heißt von der Welt und der menschlichen Person, kann der Mensch mit der bloßen Vernunft Gott gewiss als Ursprung und Ziel aller Dinge ... erkennen (Katechismus ...Kompendium Nr. 3)

Jesus, der Sohn Gottes, kam vom Himmel herab und nahm unsere Menschengestalt an. Auf diese Weise zeigte Er uns den vollkommenen Menschen und hat uns mit Seinem Wort geholfen die Wahrheit über Gott und den vollen Sinn unseres Lebens zu erkennen. Der Sinn des hiesigen Lebens besteht darin ein Leben als Ebenbild Gottes zu führen, dann in den Himmel zu kommen und für immer in der Nähe Gottes zu leben zusammen mit unseren Verwandten, Freunden und vielen anderen Menschen, die auf dieser Erde lebten, leben und leben werden.

Aus diesem Grunde haben sich, bis in die Gegenwart, Menschen gefunden, um im Glauben und Dank an Jesus Christus, in die Länder der Mission zu gehen und das zu vermitteln was Jesus, der Sohn Gottes, uns mitgeteilt hat.

Alle sollen diese Wahrheit hören, annehmen, um in den Himmel zu kommen und ewig glücklich zu sein.